

AH -/Ü-Niedersachsenmeisterschaften – Reformpläne

Kommentar zu Reformplänen NFV-AH-/Ü-Landesmeisterschaften -Â FC Rastede

Wir vom FC Rastede (2-maliger Ausrichter der Niedersachsen-Hallenmeisterschaft 2020) haben im ersten Moment gedacht, das handelt sich um einen Aprilscherz! In den bisher abgegebenen Kommentaren sind alle Gründe aufgeführt, diese Veranstaltungen so zu belassen, wie sie Friedel Gehrke mit seinem Orga-Team bisher durchgeführt hat. Durch diese Veranstaltungen pflegen wir einen regelmäßigen Kontakt (Freundschaftsspiele, Hallenturniere usw.) zu Mannschaften aus dem Teilnehmerfeld und das soll alles für die Zukunft aufs Spiel gesetzt werden?

Ich hoffe der NFV-Vorstand entfernt sich nicht von der Basis und lenkt in diesem Fall zum Wohle des Altherrenfussballs ein.

Mit sportlichen Grüßen

Edgar Hardenberg

FC Rastede AH

Â